

BREVE

DELEGACIÓN PRESIDENCIAL



EN SU HELIPUERTO

Helicóptero posó por primera vez en Hospital de Hospicio

● Carabineros de la Sección Aérea realizó una práctica de evacuación aeromédica en La Tirana, simulando un traslado de emergencia.

El ejercicio finalizó con el aterrizaje del helicóptero institucional en el helipuerto del Hospital de Alto Hospicio, como parte del plan preventivo por la festividad.

“Se hizo esta práctica junto a personal que se ve enfrentado a una emergencia”, indicó el teniente coronel Miguel Pizarro. La delegada presidencial regional, Ivonne Donoso, valoró el uso del helipuerto por parte de Carabineros y su rol ante futuras urgencias.

“La gestión de riesgos es algo fundamental para la región”, afirmó.

La maniobra también permitió al personal adaptarse a la infraestructura del recinto. 